



Proclamation

**National Dental Care Day
October 10, 2025**

WHEREAS The **National Dental Care Day Foundation** is a volunteer-led initiative that has delivered over a decade of free dental services across Ontario. Its goal is to establish a unified national movement—**National Dental Care Day**—in which dentists from all backgrounds commit to one day of service annually, restoring dignity through smiles; and

WHEREAS On **October 10**, participating dental clinics across Canada will open their doors to provide one free dental procedure—**cleaning, filling, or extraction**—to any patient in need, with no insurance or income documentation required. Clinics will also host oral health education, community outreach, and volunteer engagement activities to amplify the spirit of compassion and care; and

WHEREAS This initiative will raise public awareness about the importance of oral health, reduce barriers to essential dental care, and inspire civic pride through volunteerism—demonstrating **the City of Greater Sudbury's** commitment to advancing compassion, dignity, and healthcare equity for all.

NOW THEREFORE I, Paul Lefebvre, Mayor of the City of Greater Sudbury, do hereby proclaim October 10th, 2025 as National Dental Care Day and encourage all residents to support this awareness.

Dated at Greater Sudbury, this 9th day of July 2025.



Paul Lefebvre
Mayor | Maire

**Journée nationale des soins dentaires
10 octobre 2025**

ATTENDU QUE la Fondation de la Journée nationale des soins dentaires est une initiative dirigée par des bénévoles qui, depuis plus d'une décennie, offre des services dentaires gratuits dans tout l'Ontario. L'objectif est d'établir un mouvement national unifié - **la Journée nationale des soins dentaires** - dans lequel les dentistes de tous les horizons s'engagent à offrir une journée spéciale chaque année, pour restaurer la dignité par le sourire ; et

ATTENDU QUE le 10 octobre, les cliniques dentaires qui participent à travers le Canada ouvriront leurs portes pour offrir une procédure dentaire gratuite - **nettoyage, obturation ou extraction** - à tout patient ayant besoin, sans qu'aucun document relatif à l'assurance ou au revenu ne soit requis. Les cliniques organiseront également des activités d'éducation à l'hygiène dentaire, de sensibilisation de la communauté et d'engagement des bénévoles afin d'amplifier l'esprit de compassion et de soins ; et

ATTENDU QUE cette initiative sensibilisera le public à l'importance de la santé orale, réduira les obstacles aux soins dentaires essentiels et inspirera la fierté civique par la voie du bénévolat, démontrant ainsi l'engagement de **la Ville du Grand Sudbury** à faire progresser la compassion, la dignité et l'équité en matière de soins de santé pour tous.

PAR CONSÉQUENT, moi, Paul Lefebvre, maire de la Ville du Grand Sudbury, proclame par la présente la journée du 10 octobre 2025, la journée nationale des soins dentaires et j'encourage tous les résidents à appuyer cette sensibilisation.

Faite au Grand Sudbury, ce 9^e jour de juillet 2025.